

Kamen, 21.12.2023



Liebe Vereinsjugendwarte und Jugendvertreter,

am 03. Februar 2024, findet um 12:00 Uhr der ordentliche Verbandsjugendtag des Westfälischen Tennis-Verbandes im SportCentrum Kaiserau statt und wir möchten Euch und Ihnen mit diesem Schreiben schon einmal ein paar grundlegende Informationen zukommen lassen.

Neben den Berichten und der Beratung über den Haushalt, stehen die Wahlen des Ausschusses „Jugendsport & Jugendbildung“ im Fokus und damit auch die Wahl des Vizepräsidenten Jugendsport & Jugendbildung.

Nachfolgend zunächst aber noch einmal in aller Kürze einige Inhalte des Ressorts, damit die Arbeit besser eingeordnet werden kann.

Das Ressort „Jugendsport & Jugendbildung“ gibt es im WTV nun seit mittlerweile neun Jahren und in dieser Zeit hat sich einiges getan. Der Young Generation Award, das Jugendevent „Inside Out“, die Tennis- und Aktivwoche und die Juniormanagerausbildung haben sich weiter etabliert. Die Ausbildung zum Vereins- und Schulsportassistenten (VSSAT) erfreut sich seit Jahren sehr großer Beliebtheit und die Zahl der J-Teams im WTV wächst weiterhin. Die Motorikkampagne „WTV-Bewegungssasse“ ist in den letzten Jahren entstanden und soll die Vereine in der motorischen Ausbildung unserer Kinder und Jugendlichen unterstützen. Darüber hinaus hat sich vor allem für den Altersbereich Kita (U6) einiges getan (u.a. mit der WTV-Kibaz-Tour und Fortbildungen für Erzieher).

Weitere Maßnahmen und Projekte sind in Planung, um den Verband und vor allem die Vereine fit zu machen für die Kinder- und Jugendarbeit von morgen.

Der WTV ist übrigens nach wie vor der einzige Tennisverband in Deutschland, der neben dem Nachwuchsleistungssport ein zweites, gleichberechtigtes „Jugendressort“ hat und sich in so hohem Umfang der allgemeinen Kinder- und Jugendarbeit widmet.

Das Ressort im WTV ist dabei in die zwei Unterausschüsse „Junges Engagement“ und „Kita & Schule“ aufgeteilt. Der Unterausschuss „Junges Engagement“ besteht selbst aus jungen Engagierten, die mit viel Einsatz den Tennissport im Verband und damit auch in den Vereinen mitgestalten.

Im Unterausschuss „Kita & Schule“ haben sich hauptsächlich Erzieher und Lehrer zusammengefunden, die gemeinsam an der Weiterentwicklung der Angebote im Kita- und Schulbereich arbeiten und diese mit durchführen. Hier wird der Grundstein für eine frühe sportliche Förderung gelegt – sei es in Fortbildungen und Schulungen oder beim Schulwettbewerb „Jugend trainiert für Olympia und Paralympics“.



**Westfälischer
Tennis-Verband e.V.**
Westicker Straße 32
59174 Kamen

Telefon 02307 92460-0
E-Mail post@wtv.de
Internet wtv.de

Bankverbindung
Dortmunder Volksbank
BIC GENODEM1DOR
IBAN DE06 4416 0014
5015 1510 00

USt.-Id.-Nr. DE125215099
Steuer-Nr. 322/5948/0129





Trotz der sehr positiven inhaltlichen Entwicklung stehen personelle Veränderungen an!

Aktuell ist der Ausschuss wie folgt besetzt:

- Michael Stichling (Vizepräsident Jugendsport & Jugendbildung)
- Isabel Altmann (Kordinatorin Junges Engagement)
- Anna Langenhorst (stellv. Koordinatorin Junges Engagement)
- Regina Remche (Kordinatorin Kita & Schule)
- Christiane Pollmeier (stellv. Koordinatorin Kita & Schule)

Mindestens zwei der zu wählenden Positionen sollen mit Personen U27 besetzt werden.

Dazu kommen mit Britta Busch und Torsten Vogel zwei hauptberufliche Mitarbeiter.

Aktueller Stand hinsichtlich der Wahlen im Februar

Regina Remche, Isabel Altmann und Christiane Pollmeier stehen aus persönlichen Gründen nicht weiter für ein Wahlamt zur Verfügung. Alle drei werden das Ressort aber auch weiterhin in anderen Rollen unterstützen.

Neu zur Wahl werden sich Gesa Schnieder, Tanja Ziegenbruch und Cedric Kleymann stellen. Anna Langenhorst und Michael Stichling stehen weiterhin zur Verfügung.

Wichtig:

Sollten auch Sie bzw. solltet ihr Interesse haben, die Inhalte des Ressorts „Jugendsport & Jugendbildung“ bzw. der Unterausschüsse mitzugestalten, schicken Sie bzw. schickt uns gerne eine Mail an jung@wtv.de und wir werden uns anschließend melden. Den zeitlichen und inhaltlichen Rahmen können wir dann individuell besprechen.

Falls Ihr oder Sie zu den beschriebenen Strukturen oder Personen Fragen haben sollten, stehen wir ebenfalls gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen,

Michael Stichling
(Vizepräsident Jugendsport & Jugendbildung)